

Assistant-e-s de langue dans les écoles

- → font entrer le monde dans votre salle de classe
- → créent des liens avec l'univers de vos élèves
- → permettent davantage de cours en groupes

Pour en savoir plus : movetia.ch/fr/pal-ch-ecoles

Movetia place de jeunes assistant-e-s de langue de l'étranger dans les écoles en Suisse

Quels avantages présentent les assistant-e-s de langue?

Les écoles reçoivent le soutien de jeunes assistant-e-s de langue venant de l'étranger, qui enseignent leur langue maternelle. Cela permet de mieux cibler les besoins des différents élèves. Le contact avec des assistant-e-s de langue favorise l'ouverture vis-à-vis d'autres cultures et instaure une atmosphère pédagogique tournée vers le monde.

Quelles écoles peuvent participer?

L'offre s'adresse aux écoles suisses du degré secondaire II (écoles secondaires, écoles professionnelles et écoles de maturité professionnelle). Sur demande, des écoles d'autres degrés peuvent également être prises en compte.

Quelles matières conviennent à l'intervention des assistant-e-s de langue?

L'accent est mis sur l'enseignement oral de la langue étrangère. Grâce au cadre détendu et à la proximité avec la culture des jeunes, les élèves développent un intérêt pour la langue étrangère de tous les jours et parviennent à surmonter leurs blocages. Les assistant-e-s de langue enrichissent en outre les cours d'autres matières dans la langue étrangère et soutiennent les enseignant-e-s dans le choix de matériel pédagogique.

Quel soutien offre Movetia?

Movetia recrute et place les assistant-e-s de langue, et prend en charge une partie des coûts salariaux.

Où peut-on trouver d'autres informations?

Vous trouverez de plus amples informations et le lien vers la déclaration des besoins numériques sur notre site Web à l'adresse : movetia.ch/fr/pal-ch-ecoles « Les assistant-e-s de langues peuvent motiver les élèves de façon différente. »

Movetia Echanges et mobilité

C

Richard Vogt enseignant à l'Ecole cantonale de Zug